

Zum Abschluss in Mannheim Marcus Ehning großer Sieger

Geschrieben von: MPS/ DL

Dienstag, 08. Mai 2012 um 18:22

Mannheim. Zum Abschluss des 49. Maimarktturniers in Mannheim gewann Marcus Ehning auf Plot Blue den Großen Preis „Die Badenia“ vor dem Niederländer Gert-Jan Bruggink auf Andrea. Am Start des Turniers waren Reiter insgesamt 34 Nationen.

Zum Abschluss des 49. Maimarktturniers in Mannheim sicherte sich Marcus Ehning (Borken) auf dem Hengst Plot Blue den Großen Preis „Die Badenia“ und ein Preisgeld von 12.500 Euro. Im Stechen bezwang der dreimalige Weltcup-Gewinner und Team-Olympiasieger von Sydney fünf Konkurrenten, er war in 33,86 Sekunden der Schnellste, die beiden anderen fehlerlosen Kollegen benötigten 34,55 (Bruggink) und Nachwuchs-Talent David Will (Pfungstadt) auf Colorit 37,10 Sekunden.

Dahinter folgten Hans-Dieter Dreher (Weil am Rhein) auf Embassy, der dreimalige deutsche Titelträger Rene Tebbel (Emsbüren) auf Lifht On und die Schwedin Helena Persson auf Bonzai, die jeweils in der Entscheidung einmal rissen.

Peter Hofmann stolz in seinem Fazit

„34 Nationen zu Gast – das ist schon eine gewaltige Zahl!“ Als Peter Hofmann sein Fazit des 49. Mannheimer Maimarkt-Turniers zog, strahlte der Turnier-Chef zufrieden. „Das ist für ein Reitsport-Event sehr viel, aber auch für eine Veranstaltung in Mannheim“ und es unterstreiche

Zum Abschluss in Mannheim Marcus Ehning großer Sieger

Geschrieben von: MPS/ DL

Dienstag, 08. Mai 2012 um 18:22

den Stellenwert des Turniers für die Stadt. Insgesamt sahen über 50.000 Zuschauer bei der „Mannheimer Pferdewoche“ Polo, Springen, Dressur und die Prüfungen der Para-Equestrians. „Bei den Paras hatten wegen der Paralympic-Sichtung 67 Reiter mit 85 Pferden gemeldet, das geht an die Grenze dessen, was machbar ist“, meinte Hofmann.

In der Dressur habe man am Wochenende mit der Dänin Anna Kasprzak „einen neuen Stern aufgehen sehen, und das wird immer mit unserem Turnier in Verbindung gebracht werden“. Im Springen mit einer Olympia-Qualifikation am Sonntag zeigte sich der Präsident des Reiter-Verein Mannheim mit der Top-Besetzung hochzufrieden, „eine besondere Freude war für mich, dass Gotha von Ludger Beerbaum und Plot Blue von Marcus Ehning hier gegangen sind – so konnten wir die absolute Weltklasse zeigen“. Sehr beeindruckend war für ihn der Sieg von Angelica Augustsson im Großen Preis von Mannheim am Sonntag sowie die guten Leistungen der Reiter aus der Region, wie Günter Treiber, Armin Schäfer oder Hans-Dieter Dreher.

Im nächsten Jahr beim 50. etwas Besonderes...

Die dritte Auflage von „Wirtschaft trifft Sport“ war für Peter Hofmann ebenfalls ein Highlight. „Dass der Chef der Deutschen Bahn, Dr. Rüdiger Grube, seinen ersten offiziellen Besuch in Mannheim bei unserem Turnier gemacht hat, das zeichnet auch unseren Verein aus.“ Zudem habe Grube eine klare Position für Mannheim bezogen, „das war schon eine gewaltige Nachricht für die Stadt!“

Der in diesem Jahr zum 30. Mal für die Organisation des Maimarkt-Turniers verantwortliche Peter Hofmann dankte dann sehr herzlich den über 100 freiwilligen Helferinnen und Helfern, die auch bei wechselhaftem Wetter stets auf ihrem Posten waren – „das ist nicht selbstverständlich“. Für das nächste Jahr, wenn das 50. Turnier und der 400. Maimarkt

Zum Abschluss in Mannheim Marcus Ehning großer Sieger

Geschrieben von: MPS/ DL

Dienstag, 08. Mai 2012 um 18:22

anstehen, plant er schon: „Da machen wir etwas Besonderes daraus, zum Beispiel einen großen Schauabend.“

Peter Hofmanns tief empfundener Dank galt abschließend Radio Regenbogen und dessen Geschäftsführer Gregor Spachmann, der dem Reiter-Verein Mannheim auch in diesem Jahr wieder einen 5.000-Euro-Scheck überreichte. Das Geld stammt aus der Spendenaktion „Kinder unterm Regenbogen“ des Senders, der sich bei der Aktion als Treuhänder seiner Hörer versteht. „Mit dieser Spende können wir eine dauerhafte Begleitung der Kinder beim Therapeutischen Reiten gewährleisten.“